

COMUNICADO

Desde el Partido Justicialista de Luján, manifestamos nuestro más profundo rechazo y preocupación ante las manifestaciones destituyentes, violentas e irresponsables del Presidente de la Nación para con el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof.

Estas declaraciones del Presidente son muestras de una gravedad institucional nunca antes vista en democracia y evidencian, una vez más, la degradación y la crueldad de la figura presidencial, que con oportunismo quiere sacar rédito político ante hechos graves de inseguridad.

Estos actos irresponsables son maniobras que los dirigen intencionalmente para mentir e intentan desviar el foco de atención ante hechos de público conocimiento y que han tomado trascendencia internacional.

No vamos a permitir que se invalide la voluntad popular de los bonaerenses en las urnas desde el 2019, con intentos desesperados que le faltan el respeto a la democracia y son de un autoritarismo con intención de retomar prácticas de carácter unipersonal, .que tienen que repudiar todo el arco político en común consenso con las organizaciones sociales y el pueblo que componen los 135 distritos de la Provincia de Buenos Aires.